



Editorial



LA OSADÍA DE LA CLASE POLÍTICA

PUBLICIDAD



Otras Noticias en titulares

- Almuñécar - 19/06/2012 -**
La instantánea de Sara Quilez Martínez "Recuerdos de mi abuela", se alza con el primer premio del concurso "Alzheimer y Mayores"
- Almuñécar - 18/06/2012 - DC/Almuñécar**
Del viernes al domingo la playa protagonizará el fin de semana de San Juan
- Almuñécar - 18/06/2012 -**
Una gran fiesta puso el fin del curso de actividades extraescolares en el CEIP Las Gaviotas de La Herradura
- Almuñécar - 18/06/2012 -**
Un fuego en la urbanización Los Pinos de Almuñécar obligó a desalojar a vecinos de viviendas colindantes.
- Almuñécar - 18/06/2012 - Redacción**
David Valero Serrano gana el primer Rally de Bicicleta de Montaña Ciudad de Almuñécar y en féminas lo hizo Noemí Cruz Rivera
- Almuñécar - 18/06/2012 - Redacción**
El colegio de La Herradura se viste de verde en defensa de la escuela pública
- Actualidad - 18/06/2012 - Redacción**
Nuevo éxito de las jóvenes gimnastas sexitanas en el III Encuentro del Circuito Costa Tropical
- Almuñécar - 18/06/2012 - Redacción**
El profesor Martínez Linares dará una conferencia en la Casa de la Juventud de Almuñécar sobre el cambio climático.



18/06/2012 Comienza la Selectividad en la Universidad de Granada

Redacción

24 sedes acogerán los exámenes de selectividad que se realizarán en el Distrito Universitario de Granada los próximos días 19, 20, 21 y 22 de junio de 2012. Los participantes están convocados a las 7 y media de la mañana del martes 19 de junio.

En total son 5.921 los estudiantes matriculados para esta prueba de acceso a la Universidad que se examinarán en la UGR. En la provincia de Granada son 5.057 y el resto, 864 personas, se examinarán en Ceuta, Melilla e institutos españoles en Marruecos.

Con relación a la convocatoria de junio del año pasado, en la que se matricularon 5.629 personas, hay un incremento de 292 personas, aproximadamente un 5%.

Según explica Ceferino Ruiz Garrido, coordinador de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria (CRECES), "El incremento de alumnos lo absorbe claramente la nueva Sede (núm. 8) que se ha abierto en la Facultad de Filosofía y Letras. En ella confluyen los alumnos con bachillerato de años anteriores que no tienen selectividad, los que la tienen y se presentan para mejora de nota, y los que vienen por traslado desde otros distritos universitarios. En total, esta sede acoge 531 matriculados aunque no coincidirán a ninguna hora; en la Fase General solamente hay matriculados 93 alumnos, el resto sólo se han matriculado en una o varias materias de modalidad de la Fase Específica". Las materias más numerosas en esta sede son Biología y Química, con alrededor de 300 matriculados en cada una de ellas.

Por otro lado, la Sede 30, para alumnos con necesidades educativas especiales de Granada, ubicada en la Facultad de Ciencias, es este año muy poco numerosa, en total 11 personas. Aparte de éstos, hay 3 alumnos más con estas características en centros alejados, por lo que harán su examen en su propia sede pero en igualdad de condiciones que si los hicieran en la Sede 30.

El resto de las sedes tienen un número variable de alumnos que va desde los 551 alumnos matriculados en la sede 6, situada en la Facultad de Psicología, hasta los 8 alumnos que se presentan en la sede 22 de Alhucemas (Marruecos).

Foto Ciudadana



Enviar

Imprimir

PDF

Compartir

Facebook

Twitter

